



Venid y vamos todos...

¡Mayo! Mes de la poesía y del amor, mes de las flores y de la luz, de las armonías y de todos los encantos terrenales, que convierte la tierra en un trasunto del cielo... Síntesis de todas las bellezas que sembró en el Universo la mano creadora del Supremo Hacedor, pues en él la naturaleza toda, en magnífico concierto, ostenta sus más pomposos atavíos: de día, los radiantes y regios amaneceres en el púrpuro tálamo del oriente; con los palpitantes trinos de las aves, los regalados aromas de las flores que desbrochan sus ricas y vistosas diademas; con los murmullos de las brisas, que mecen los graciosos tallos de aquellas otras mariposas, a éstos asidas, que se llaman flores, esenciando el ambiente con los balsámicos olores del lirio, del nardo, del clavel y de la rosa; con los rumores de las olas de nuestro poético mar que manso y arrullador, besa los bordes de nuestra idolatrada isla, orlándola con recamos de nevada espuma; de día, la grandiosa plenitud cenital; de día, las majestuosas tardes, con el espléndido ocaso de un sol que se hunde en el Océano; con los rosados tintes del crepúsculo vespertino cargado de fragancias y henchido de murmullos y algarabías; y de noche, las poéticas ilusiones, de la inmensa bóveda de zafiro del grandioso templo del mundo,

en que lucen las estrellas,
cuál lámparas de un altar;
y en que convidando a orar
la luna, como Hostia Santa,
lentamente se levanta
sobre las ondas del mar.

Este es Mayo, el mes más hermoso del ánuo círculo y el más poético de la Primavera.

Este es Mayo, el mes de los amores: ¡Oh! ¡sí! de nuestros amores, que se despiertan, uniéndose al esplendor de la vida, más encendidos y más tiernos.

Sabiamente la Iglesia, ofrece a este derroche de pasión, el sér, sino el más amable, ciertamente el más amado y querido: María Santísima, para compendiar así en él, todo lo más bello, todo lo más puro, lo más santo, lo más arrebatador del cielo y de la tierra, y es por eso que Mayo es asimismo el **MES DE MARÍA**.

¡El mes de María y el mes de María Auxiliadora! Al leer este nombre, menorquines todos, habrá estallado la lira de vuestro corazón en las más vibrantes emociones, porque **MARIA AUXILIADORA ES LA REINA DE MENORCA Y MENORCA ES LA ISLA DE MARIA AUXILIADORA**. Y así parece que la haya disgregado del continente, para hacerla escabel de su trono, cuyo dosel es el firmamento y cuya peana es el mar, exacto símbolo del mundo espiritual.

Por eso yo creo que a todos esos títulos de Mayo, todavía puedo añadir, el de que Mayo es **el mes de Menorca**. ¡Oh! ¡sí! Menorquines, éste es vuestro mes, el de vuestros más santos y vivos entusiasmos como lo testifican los anales de los pasados años. Qué este entusiasmo, que siempre hemos visto en auge, se acrezca todavía más en el presente año, para que llegue hasta el colmo en el 1918, en que se celebrarán las Bodas de plata de su glorioso Santuario de Ciudadela.

Vosotros, ciudadelanos, sobre todo, que poseéis este tesoro, no os dejéis ganar por las demás poblaciones de la isla. Acudid con entusiasmo a las solemnes funciones, que se celebrarán en su honor durante todo este mes y formad su corte de honor en su grandiosa carrera triunfal por vuestras calles...

Todos en fin, los que habitáis esta tierra escogida de María Auxiliadora, venid a honrar a vuestra Reina, que en Menorca ha erigido el trono de su gloria; vuestra Madre, que os predilige con todo el rau-

dal de su ternura, y a vuestro celestial Auxilio, que os enjuga tantas lágrimas.

Venid y vamos todos
con flores a porfia,
con flores a María
que **REINA** nuestra es...

Un gran Secreto

Amado lector: por última vez voy a hablarte bajo el título que ha encabezado mis pobres pero sinceros artículos. No he querido cansarte mucho; por eso de un modo ligero y brevísimo he ido exponiendo lo que puede explicarse en largos e interesantes tratados.

Enterado, como debes de estar de lo que constituye la esencia de la *Santa Esclavitud* y de lo conveniente que es abrazarla y vivir informado por ella, me ha parecido oportuno que se repartiera, junto con el presente número, la hojita que contiene el *Acto de consagración*, escrito por el mismo B. Montfort. Así se ha hecho, gracias a la caridad de algunas personas amantes de la augusta reina de los corazones, María Inmaculada. Supongo que la recibirás con agrado y no permitirás que la semilla que la Virgen deposita hoy en tu corazón caiga en un terreno estéril.

El mes de mayo despierta tiernos y delicados sentimientos en el pecho del amante de María. Aprovecha, pues, tú tan propicia ocasión para prepararte con buenas obras y santas aspiraciones, y cuando llegue el día de María Auxiliadora, el día de nuestra querida Madre, el día en que Ella se complace en manifestarse como Abogada de los que vivimos desterrados y lejos de nuestra Patria celestial, acude fervoroso a su templo santo; clava tus ojos en los suyos, castísimos y suaves; mírala toda encendida

de amor hacia tí; escucha su voz impregnada de ternuras, los suspiros de su pecho enamorado, las palpitaciones aceleradas de su ardiente corazón; arrójate a sus maternales brazos que desean estrecharte; reclina tu cabeza fatigada sobre su corazón... ¡ámala, ámala mucho!.. y de esta manera arrobado, dile al oído que quieres ser su esclavo de amor, que anhelas vivir por ella, que deseas que ella obre en tí, que suspiras por dejar de pertenecerte y ser todo, absolutamente todo, propiedad suya...

¿Cómo? ¿Recibes con indiferencia esas palabras? El vicio tiene sus esclavos, y los tiene el placer, y los tiene el diablo mismo, y tú ¿no te interesarás para que los tenga aquella Purísima Virgen sin mancha, espejo de pureza, llena de gracia, embeleso de los ángeles, alegría del mismo Dios? ¡Qué alegría poder servir a la Mujer dichosa que mandó al mismo Jesucristo! ¡Poder descansar en los mismos brazos en que Jesús descansó! ¡Poder mirarse en aquellos ojos que retrataron tantas veces la faz hermosa del divino Niño! ¡Tener por Madre y Directora a la Madre del Verbo Humanado! ¡Oír de cerca las palpitaciones de aquel corazón que formó con su purísima sangre el Corazón del Redentor!

Cierto que uno puede amar, y amar mucho, a María sin ser esclavo suyo; pero desde el momento en que conozca a fondo la devoción que te he hablado, no comprenderá cómo pueda permanecer indiferente respecto a ella. ¡El

amor verdadero tiende a manifestarse y expresarse tanto más cuanto es más intenso; y el acto de consagrarse como esclavo de María es la última expresión del amor hacia tan augusta Señora, es la manifestación más viva del volcán abrasador que devora las interioridades del alma enamorada de la Reina de los cielos.

Pongo ya punto final a mi serie de artículos marianos. El amor a mi querida Madre me impulsó a escribirlos, el mismo amor movió mi pluma en cada uno de ellos. Por éso al terminarlos siento vivas ansias de que brote de veras en tu alma un amor puro y sincero a María Inmaculada; un amor que ate fuertemente tu corazón y lo rinda a los pies de la gran Reina, en donde permanezca por siempre, como humilde esclavo y fidelísimo hijo.

¡Virgen amable! ¡Vos sabeis que cuanto he venido diciéndo os pertenece, pues yo todo lo he renunciado en vuestras manos! ¡No permitais, pues, que vuestras palabras sean infecundas y estériles!

Y tú, lector benévolo, a quién amo efusivamente, tal vez sin conocer, ya que yo nunca me olvido de tí, ni me olvidaré jamás, ruega a María por mi alma, y ruega con interés. Haz este acto de caridad que te será recompensado.

Un esclavo de María.

Con flores a María...

*Mayo llega, cargado de luces,
De aromas y brisas,
De irruos de aves,
De amor y poesía.*

*Mayo llega... ya Flore le ciñe
Diadema viva,*

*Esmaltando su peplo de flores;
Y al tocarlas la mano divina,
Entreabren su cáliz de oro
Que fúlgido brilla*

*Entre regia corona de pétalos,
Abierta, encendida...*

*
**

*Mayo, mayo... es el mes de las flores
Y el mes de María...
¡Oh María la mágica perla
Que Dios más estima!
¡María la madre
De la prole de Adán redimida!
El Auxilio potente del mundo,
La estrella que guía,
Faro de bonanza,
Amor de mi vida...
¡Ante tí se consume mi alma,
Lámpara eucarística!*

*
**

*Venid todos, tejed mil guirnaldas
De amor a María;
Alfombrad de las flores más puras,
En rica alcatifa,
Aquel trono de gloria de donde
Nuestra madre amorosa nos mira...
Mas sabed que las flores que ama
La Reina divina,
Son ¡flores del alma!
¡Corazones que amantes palpitan!...*

ALFONSO RHÉDER SAAVEDRA

Noticias del Santuario

Ofrecimiento

La fé y el agradecimiento de dos personas devotas han depositado *dos ex votos* en el Santuario de María Auxiliadora, como perenne recuerdo de su gratitud.

Oficios solemnes

Los días 9 y 15 del presente abril, se han celebrado dos oficios solemnes con sermón para agradecer a María Auxiliadora otros tantos favores recibidos.

Semana Santa

Con modesta solemnidad y con asistencia de la escolanía, se han celebrado las tiernas funciones de Semana Santa.

Importante

Harán cosa muy grata a María Auxiliadora y obtendrán de Ella un favor especial los que cooperen al esplendor del mes de Mayo, costeadando los gastos de un día del mismo. Conviene pedirlo con anticipación.

Gracias de María Auxiliadora

Habiendo sufrido una terrible quemadura, y temiendo fatales consecuencias, acudí a nuestra

buena Madre María Auxiliadora, pidiéndole la curación y ofreciéndole una limosna y publicar la gracia, si la alcanzaba. He aquí que ahora cumplo lo prometido, altamente reconocida a María, y envío la limosna prometida para su Santuario de Ciudadela.

H. FANER

Mercadal-Abril-1917

María Auxiliadora en Mahón

Los felices augurios del cronista encargado de la reseña mensual de los cultos en honor de María Auxilio de los Cristianos, en nuestra ciudad, se convirtieron en hermosa realidad. Ya la prensa local se ha ocupado de un nuevo como fervoroso acto realizado en Mahón dentro de las augustas ceremonias de la Semana Santa. A nuestra querida Archicofradía le cabe el honor de haberla iniciado y llevado felizmente a término y confiamos quedará consolidado para los años sucesivos. Dado el carácter Eucarístico de nuestra ciudad, se sentía la falta de un acto solemne de comunión general en el día memorable del Jueves Santo y en el día compatible con la generalidad de los fieles que frecuentan los Santos Sacramentos, y la Junta Directiva de la Archicofradía acordó que en la Iglesia ayuda-parroquia de la Concepción, con la aprobación y aplauso del Rdo. Sr. Director Local D. Miguel Pons Ginart Pbro. se celebrara en tan señalado día oficio solemne.

Así fué, y nos confesamos incompetentes para descubrir el encanto, la sublimidad y el recogimiento de la solemne fiesta celebrada en la iglesia de María Auxiliadora. Junto al monumento que se coloca en el altar Mayor o principal, se improvisó la Mesa donde debía celebrarse el Santo Sacrificio. Fué celebrante el citado Señor Capellán Custodio, asistiéndole como Ministros los Rdos. Sres. D. Rafael Serra y D. Jaime Clarós Pbro. El Coro Eucarístico Mariano, bajo la égida de su digna Sra. Directora D.^a Magdalena Albertí y pulsando el armonio la Subdirectora D.^a María del Pilar Baquero, cantó con excepcional precisión y religioso acento la Misa Coral de Pío X y escogidos motetes durante la comunión. La Adoración Nocturna concurre con bandera que se rindió en el acto siempre grande de la Elevación.

Fueron en crecido número las personas que comulgaron dentro del solemne oficio y dieron el principal contingente las fervorosas Marías de los Sagrados Calvarios, que ostentaban la me-

dalla de la Asociación, también concurren los beneméritos Hermanos de las Escuelas Cristianas.

Terminado el oficio se puso en marcha el lucido cortejo que acompañó a Nuestro Señor Sacramentado, celebrándose procesión claustral para depositar la Sagrada Forma en el Monumento. Abría la marcha la bandera de la Adoración Nocturna, cubierta la cruz de la misma con velo morado, las Marías con cirios encendidos, y los adoradores; llevaban el palio los vecinos del distrito parroquial y seguían en pos del mismo los citados Rdos. Hermanos. El Coro cantó el *Pange lingua* gregoriano, y después de encerrada la Sagrada Forma en el Monumento, se rezó corporativamente la Estación Mayor. Toda aquella hermosa nave fué ocupada por la devota como distinguida concurrencia que salía a las nueve de aquel templo, entusiasmada y edificada. Oimos esta frase de persona prestigiosa: «no he presenciado en Mahón un acto tan tierno como encantador en fervores y solemnidad.» ¡Bendito sea Dios una y mil veces!

Reciba este Centro Local la más cumplida enhorabuena, que la tiene, por cierto, muy merecida.

No he de pasar en silencio los cultos del 24 de Marzo último, que se celebraron en la forma de los meses anteriores y con la misma concurrencia de socios. Se aplicaron por la socia difunta Dña. Josefa Granell. (q. g. g.)

Una noticia triste. Dios ha tenido a bien llamar para sí a otra socia de este Centro, que falleció el día de Pascua de Resurrección Dña. Isabel Sintés Saura, q. e. p. d. confortada con la recepción de los Santos Sacramentos. En sufragio de su alma se le aplicarán los cultos del día 24 de Abril en que Dios mediante tendremos el gusto de oír la palabra siempre autorizada del Rdo. Sr. Director Diocesano D. Pedro M. Iglesias Pbro., Director del Colegio Salesiano de Ciudadela.

Y para terminar anticipamos a los bondadosos lectores de «*Nuestro Auxilio*» una muy grata noticia, cual es, que con motivo del solemne Triduo que se celebrará en Mayo próximo, para honrar dignamente la fiesta de María Auxiliadora y dentro de los cultos del mes de las Flores, que se prepara también con toda solemnidad, predicará el M. I. Sr. Dr. Faulí, Canónigo de la Santa Iglesia Catedral de Tarragona, hijo de Villa-Real y que viene precedido de justa fama como elocuente orador sagrado.

Si el movimiento se prueba andando, lógico

es colegir que el Centro Local de Mahón lleva vida robusta y activa. Díganlo las noticias que contienen nuestra reseña de hoy. Bien hayan las entidades que se acogen a la santa perseverancia. Sólo ellas podrán llegar victoriosas a la meta anhelada. Los que perseveren hasta el fin, serán salvos.

EL CORRESPONSAL

Mahón-Abril 1917.

Cultos en el Santuario de María Auxiliadora

Abril, 24.—*Día consagrado a María Auxiliadora.* A las 5 habrá la acostumbrada meditación durante la misa.

A las 7 y media, misa de Comunión general durante la cual se rezará el santo Rosario y se cantarán devotos motetes.

A las 8 de la noche, el ejercicio propio del día, conferencia y bendición con S. D. M.

« 30.—*Empieza solemnemente el hermoso Mes de María Auxiliadora.* Todos los días durante la misa de las 5 se hará una devota meditación. Durante la misa de 7 y media se hará el mes para comodidad de las personas que no pueden asistir por la noche.

Desde el día 30 de Abril hasta el día 10 de Mayo, a las 8 de la noche, en el Santuario de María Auxiliadora, habrá el ejercicio solemne del mes: *Venid y vamos todos, Santo Rosario, lectura, motetes, Magnificat, Bendición y despedida.*

Mayo, 3.—En las misas de las 5 y 7 y media se practicará al fin de las mismas el Ejercicio de la Buena Muerte.

« 4.—*Primer Viernes de mes.* La misa de las 7 y media se celebrará delante del Santísimo Sacramento expuesto.

« 6.—A las 10 y media oficio solemne por gracias recibidas con sermón.

« 10.—Después de la función de la noche, la Imagen de María Auxiliadora será trasladada en procesión a la *Iglesia del Rosario.*

« 11.—*Empieza la solemnisima Novena a María Auxiliadora.* Esta tendrá lugar en la Iglesia del Rosario, practicándose no obstante en el Santuario por la mañana los actos anunciados como durante el mes.

« 17.—*Fiesta Patronal de la Unión de Antiguos Alumnos.* A las 7 y media, misa de comunión general, a las 10 y media, oficio solemne con sermón.

« 20.—*fiesta de María Auxiliadora.* Todos

los actos tendrán lugar en la Iglesia del Rosario.

« 24.—*Día de María Auxiliadora.* Habrá misas desde muy temprano, como se anunciará, con comodidad de confesarse y comulgar. A las 10 oficio solemne con sermón. Por la noche el ejercicio del mes más solemne.

Desde el día 21 hasta el 31, se continuará el mes en el Santuario como al principio.

« 27.—La archicofradía de María Auxiliadora honrará en este día a su Patrona con los cultos que se anunciarán con programa.

« 31.—Conclusión del mes con análogos ejercicios a los de todos los días con misa cantada a las 10.

Junio, 4.—Misa cantada de difuntos a las 9 y media en sufragio de las almas de los que pertenecieron a la Archicofradía de María Auxiliadora.

En la Iglesia parroquial del Rosario

Mayo, 10.—Después de la función de la noche en el Santuario, la sagrada Imagen será trasladada a esa Iglesia.

« 11.—*Empieza la solemne Novena a María Auxiliadora.*

Todos los días, a las 7 y media, habrá una misa de comunión general, a los acordes del órgano.

A las 8 de la noche, rezo del *santo Rosario, Ejercicio de la Novena y sermón*, que pronunciarán elocuentes oradores de ésta, cuyos nombres se publicarán en preventivo programa.

« 20.—*fiesta de María Auxiliadora.* A las 7 y media misa de comunión general en la que harán su *primera comunión* muchos niños.

A las 10. Misa solemne, en la que cantará las glorias de María el M. I. Sr. Dr. D. Gabriel Vila, Canónigo Lectoral de esta Santa Iglesia Catedral.

A las 5 y media se organizará la procesión.

Tesoro espiritual

INDULGENCIAS PLENARIAS - EL DIA 24 DE ABRIL - EL 4 DE MAYO, para el que haga el Ejercicio de la B. M.--EL 17 Fiesta de la Ascensión.--EL 24 DE MAYO, para todos los que confesados y comulgados, visiten el Santuario.-El día en que uno se inscribe en la Archicofradía.

Para los Antiguos Alumnos

Nuestra Fiesta

Es un hecho que al acercarse las fiestas tradicionales de un pueblo, sus habitantes mucho tiempo antes, ya en los centros de reunión, ya en las familias, comienzan a hablar de ellas, del modo con qué aquel año las celebrarán y de lo que harán: de esta manera van animándose unos a otros y no contentos con animarse ellos extienden esa animación a los pueblos circunvecinos, llegando así a celebrar unas grandes fiestas.

Al llegar, pues, este número a vuestros hogares, amadísimos compañeros, no tardaremos en celebrar la fiesta de nuestra excelsa Patrona, y mirad que la celebremos en el más hermoso del año; es el mes en que las flores abren sus tiernos capullos y elevan sus fragantes perfumes cual columna de incienso a María; los pajaritos desde las copas de los árboles y ocultos en la enramada entonan sus cantos para María; el pastor ya en las soledades de los valles, ya en las faldas de los montes y en las espaciosas llanuras, amparado por la sombra de los frondosos árboles eleva sus alegres cantos a María; el labrador afanándose en los campos de esperanza loa a María; en fin, todo cuanto existe alaba a María.

Con mucha más razón nosotros los Antiguos Alumnos, que en nuestros días de colegiales tanto nos acordábamos de María, y postrados a sus piés le pedíamos gracias, y al oír hablar a nuestros inolvidables maestros de tan tierna Madre nuestros corazones se henchían de gozo ¿seremos tan reacios que no queramos honrar en este mes a María?

No seremos así, antes bien nos apresuraremos para honrar a la Virgen en el mes consagrado a Ella. Yo espero

que no pasará día del mes de Mayo sin que todos acudamos a ofrecer nuestros corazones a nuestra excelsa Patrona. ¿No os habeis fijado? Ella no tiene sus ojos puestos al cielo, no, Ella mira a sus devotos con aquella sonrisa tan suave que consuela a todos los que la invocan.

Pensemos que María fué elevada a la dignidad de Madre del Rey de los Reyes, y dice S. Atanasio: que si el Hijo es Rey, justo es que a su Madre la llamemos Reina.

Es Reina María; pero no olvidemos que es Reina dulce, Reina clementísima, Reina siempre inclinada a favorecer a los miserables pecadores.

Es Reina la Virgen María; pero no de justicia para castigar, sino de misericordia para perdonar.

El mundo se considera feliz al tener relaciones con personajes de alto rango, por lo tanto mucho más felices que ellos nos debemos considerar los devotos de María, ¿qué más podemos desear?....

Nuestros corazones anhelosos de riquezas, de amor, de caridad y de paz, van buscándola entre las criaturas. Podrán tal vez hallar algún rasgo, más aún, la hallarán en un grado heroico, pero siempre finita, siempre coartada por las fuerzas de la naturaleza. Al contrario, compañeros, todo ésto lo encontraremos en un grado eminente en la Virgen; las riquezas, amor, caridad y paz se encuentran en abundancia e imperecederas en María.

¿Quién no sabe la eficacia que tienen los ruegos de María? Toda súplica suya es como una ley que Dios ha dado para que use de misericordia para con todos aquellos por quienes Ella intercede.

Ella es, dice S. Bernardo, la que abre los tesoros infinitos de la misericordia divina a quien quiere, cuando quiere y como quiere.

Unamos, pues, Antiguos Alumnos,

nuestras oraciones a las de nuestra Madre la Iglesia y festejemos en el mes de Mayo a la que es *Auxilio de los Cristianos y Patrona de Nuestra Unión*.

IGNACIO

Crónica de la Unión

Junta Directiva

En la Junta que tuvo lugar el día 2 del actual se acordó lo siguiente: Inscribir como socio Protector al Sr. *Gabriel Carreras Cardona* y como socio efectivo el joven Sr. *Pascual Román Salas*.

Se fijó el día 17 de mayo para celebrar la *Fiesta Patronal* con los cultos que se prevendrán en su correspondiente programa, anticipando un *desayuno-intimo* que tendrá lugar en un salón del colegio, después de la misa de *Comunión general de las 7 y media*.

Importante

El día 13 del próximo mayo, habrá una reunión general de Antiguos Alumnos para dar cuenta de los grandes proyectos para la mayor solemnidad de la *Fiesta Patronal*.

Agradecemos

Hemos recibido del M. I. Sr. *Arcediano* un importante donativo para nuestra amada Unión, lo que agradecemos en el alma.

Comunión mensual

Este mes la comunión será el día 22, por motivos especiales.

Para los niños

Preparaos al gran mes

Pocos son los días que nos separan del mes de *María Auxiliadora*. Todos los verdaderos devotos de esta buena Madre, se apresuran a preparar su corazón para celebrar lo mejor posible las fiestas de la Virgen, para recabar de Ella, gracias especiales, teniendo en cuenta lo gene-

rosa que se muestra esta Reina de misericordia con los que le ofrecen tiernos obsequios.

Si todos los cristianos le llaman *Madre*, y tienen derecho a esperar dulces caricias de su bondad sin límites, mucho más vosotros, mis buenos niños, podéis esperar las más delicadas caricias de *María*, ya que sois sus *benjamines*

¡Ah, sí! A todos ama *María*, a todos prodiga sus ternuras maternas, a todos llama a su regazo; pero a vosotros, sus pequeñuelos, os tiene una predilección especial, a vosotros os quiere de una manera particular, a vosotros os abre los brazos y dice como su divino Hijo, de quien heredó su corazón y su amor: «*Dejad que los niños vengan a mí.*»

Por lo tanto si la Virgen os quiere tanto, si Ella tanto espera vuestras caricias, ¿quién será el ingrato que rehusará volver amor con amor, y volverá las espaldas a su Madre, o se dejará vencer en cariño?

Ea, pues, niños amantes de *María Auxiliadora*, en este mes de Mayo todo buen Ciudadelano, todo buen Menorquin, todo buen Cooperador salesiano, todo buen Archicofrade de *María Auxiliadora*, todo buen Antiguo Alumno, en una palabra, todo buen cristiano, se esforzará en honrar a su Madre y Patrona, para corresponder en algo al amor que les profesa la Virgen: y vosotros que sois los *benjamines*, ¿os dejareis vencer en cariño por cualquier otro? Yo creo que nó, sino que andaréis a porfía para honrarla y hacer que vuestros obsequios sean los primeros y los más agradables a nuestra buena Madre. Así lo espera vuestro

D. Gaudencio.

NIÑOS QUE SOBRESALIERON EN LOS EXÁMENES SEMESTRALES

PÁRULOS

Nicolás Gorrias Mir
Andrés Galmes Ameller
Antonio Capó Bosch
Gaspar Moll
Rafael Mercadal Marqués
Jaime Marqués

1. ELEMENT. INFERIOR

Rafael Carretero Camps
Joaquín Salort Comellas
Jaime Marqués Torrent
Gabriel Gelabert Vivó
Manuel Roca Pons
Manuel Bonet Luque

1. ELEMENT. SUPERIOR

Lorenzo Franco Catalá
Raimundo Anglada Quintana
Jerónimo Marqués Gomila
Pedro Mesquida Ferrer
Francisco Barceló Sureda

SEGUNDA ELEMENTAL

Miguel Bagur Barranco
Maximiliano Cardell Pons
Sebastián Picó Alzina
José Jover Salort
Alberto Triay Gorrias

TERCERA ELEMENTAL

Lorenzo Moll Gelabert

Gabriel Salort Marqués
Luis Florit Terrasa
Francisco Labrés Piris
Manuel Salort Comellas

CUARTA ELEMENTAL

Bautista Moll Soliveras
Diego Casanovas Florit
Antonio Anglada Juaneda
José Florens Monje

QUINTA ELEMENTAL

Alfonso Nucete Anglada
Jaime Cardell Pons
Miguel Cardell Pons
Ambrosio Baeh Gornés